



Schnupperangeln mit Sportfischern

Unter dem Motto „Schnupperangeln“ hat der Sportfischerverein Huntlosen zur Ferienpassaktion am Moorbecker Mühlenteich eingeladen. Bei sonnigem Wetter trafen sich 14 Kinder im Alter von neun bis 13 Jahren mit acht Vereinsmitgliedern. In Form von Workshops wurden ihnen die ersten Schritte des

Angelns nähergebracht. Der erste Workshop handelte vom Aufbau der Angelrute. Im zweiten Workshop wurde das Auswerfen mit Hilfe einer Wurfmatte geübt. Wurftechniken wie der Pendelwurf für kurze Distanzen oder Überkopfwürfe für längere Distanzen wurden geübt. Im dritten Workshop wurde das Ankö-

dern und das Zubereiten von Futter vermittelt. Hier lernten die Kinder unter anderem, wie die beste Konsistenz des Futters ist oder wie Maden auf den Haken gezogen werden können. Danach durften die Teilnehmer das Erlernte am Wasser ausprobieren und erste Erfolge erzielen.

BILD: SPORTFISCHERVEREIN HUNTLOSEN